

Ein musikalisches Gedenken an Verstorbene



Zum vierten Mal fand in der protestantischen Kirche Mutterstadts das „Konzert für Engel“ statt. Das Geschwisterpaar Ulrike Machill-Bengl und Volker Bengl gaben, mit musikalischer Unterstützung von Stefan Franz am Klavier, das offensichtlich sehr beliebte Konzert. Es wurden Lieder gesungen, die sich Angehörige von Verstorbenen zu deren Gedenken im Vorfeld bei den Künstlern gewünscht hatten. Vor fast ausverkauftem Haus wurden, nachdem Pfarrer Heiko Schipper die Gäste gebührend begrüßt hatte, somit 20 Lieder an „Engel“ geschickt. Vom „Irischen Segenslied“ über „Die Rose“ bis hin zum „Abendsegens“ wurden ergreifender Sologesang wie auch berührende Duette zum Besten gegeben.

Aufgrund eines medizinischen Notfalls unter den Zuschauern musste das Konzert für ca. 20 Minuten unterbrochen werden. Nachdem die medizinische Versorgung durch die gerufenen Rettungssanitäter glücklicherweise erfolgreich abgeschlossen war, wurde das Konzert zu Ende geführt. Nachdem Pfarrer Schipper alle Anwesenden noch den Segen mit auf den Weg gab, endete ein wunderschöner harmonischer Abend, an dem alle ihrer Lieben auf die ein oder andere Weise gedenken konnten.

(Amtsblatt vom 22. November 2018)